

Sesión de Incorporación como Académico de Número del AA Dr. Edgar Vera Béjar

Presentación del Dr. Edgar Vera Bejar

AN Dr. Benjamín Paz Aliaga
Parainfo Eleazar Guzmán Barrón
Facultad de Medicina, Universidad Nacional de San Agustín de Arequipa

Datos Autobiográficos

El Dr. Edgar R. Vera Béjar nació en la ciudad de Arequipa en 1943. Sus estudios de educación primaria y secundaria los realizó en la ciudad de Puno, en la Escuela Fiscal Nro. 881 "José Antonio Encinas" de la cual era Director su padre Don Cástor S. Vera Solano, y en el Colegio Nacional, luego Gran Unidad Escolar, San Carlos.

Realizó sus estudios de pre-grado en Medicina de 1960 a 1969, y post-grado en Medicina Interna en la Facultad de Medicina de la Universidad Nacional de San Agustín de Arequipa de 1969 a 1972, Profesor de esta Facultad desde 1974 a la fecha. donde actualmente es Profesor Principal.

Cuando fue Presidente de la Comisión de Residentado Médico, se elaboraron la totalidad de los silabos correspondientes a las subespecialidades médicas, quirúrgicas, pediatría, y ginecología-obstetricia.

Como miembro del Consejo Directivo de la Unidad de Post Grado participó en el diseño, organización y puesta en funcionamiento de la Maestría en Ciencias con mención en Medicina. En 4 años de estudios regulares optó los grados de Magister y Doctor con



Summa cum Laude a sus tesis. En la Universidad Nacional Mayor de San Marcos optó el Título de especialista en Reumatología. Entre 1972 y 1974 fue médico rural en la Provincia de Islay-Arequipa, y Médico Internista del Hospital Regional del Cusco. De 1974 a 2009 Médico Internista, Jefe del Servicio de Medicina Mujeres, y durante varios años Jefe del Departamento de Medicina Interna del Hospital Regional III Honorio Delgado Espinoza de la ciudad de Arequipa.

Es Miembro Titular de las Sociedades Peruanas de Reumatología, Medicina Interna, Inmunología, del Climatorio, y fundador y ex Presidente de las correspondientes Filiales en Arequipa. Es Académico Asociado de la Academia Nacional de Medicina, y la Academia de Ciencias de Nueva York. Medalla de Oro al Mérito Extraordinario del Colegio Médico del Perú, 2009.

Ha sido Investigador Principal en varios de los primeros ensayos clínicos multinacionales realizados en el Perú de la industria farmacéutica. Entre otras investigaciones y publicaciones destacan el Síndrome Benigno de Hiper movilidad Articular No-generalizado, y La Enseñanza de la Ética en Medicina Humana.